

Le métropolite Hilarion a rencontré le président du Conseil pontifical pour la culture



Le 12 novembre, à la salle de concert Auditorium Conciliazione de Rome, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a rencontré le président du Conseil pontifical pour la culture, le cardinal Gianfranco Ravasi.

Prenaient part à la rencontre le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Saint Siège A. Avdeev, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Italie S. Razov, l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, et le hiéromoine Ioann (Guaita), du secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes.

Au cours de la rencontre, les différents aspects de la collaboration interchrétienne dans le domaine de la culture et de l'enseignement religieux ont été discutés.

Après la rencontre, dans une salle comble, un concert de musique italienne et russe a été donné. Ce concert était organisé sous l'égide du Patriarcat de Moscou et du Conseil pontifical pour la culture. Des œuvres de V. Bellini, de G. Bizet, d'A. Catalani, de G. Verdi, de G. Puccini et du métropolite Hilarion ont été interprétés par Svetlana Kassian, soliste du Bolchoï, et l'orchestre de Rome Sinfonietta sous la direction de Marcello Rota.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52044/>